
VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO N° 16 
del 19/10/2022 

Il giorno 19/10/2022 alle ore 18.00 si riunisce in modalità telematica, il Consiglio 
d'Istituto (Convocazione n. prot. 12218/U del 18/10/2022) per discutere il seguente 
ordine del giorno: 

1. Lettura verbale seduta precedente; 
2. Trasmissione Decreti del D.S. per conoscenza; 
3. Concessione di spazio della scuola all'Associazione ASD Panormus -

Basket; 
4. Concessione di spazio della scuola all'Associazione ASD Pedoni Uniti -

Scacchi; 
5. Approvazione del rendiconto del contributo straordinario per la 

manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile, e per le spese di 
funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008 giusta 
Determinazione Dirigenziale n. 192 del 12.01.2022; 

6. Rendiconto Contributi PNSD (Art. 32, c. 1, D.L. 22 marzo 2021, n. 41 
convertito in Legge 21 maggio 2021 n. 69) 

7. Approvazione del rendiconto del contributo per le spese di funzionamento 
del servizio di refezione scolastica a.s. 2021/2022 

Varie ed eventuali. 

Preliminarmente si fa presente che il presente Consiglio d'Istituto si riunisce in 
m"dalità telematica ai sensi dell'art. 1 O del Regolamento del Ns. Istituto modificato 
~w1ne da delibera n. 39 Consiglio di Istituto del 16 settembre 2022. In merito alle 
votazioni si fa presente che alla seconda fase "deliberatoria" tutti i componenti 
dell'Organo Collegiale potranno accedere (attraverso apposito link condiviso) ad un 
modulo di Google che dovrà essere compilato ed inviato al fine di esprimere la 
propria volontà in merito ai punti all'o.d.g. 
Il sistema registra il nome e cognome del componente che ha compilato il modulo 
e l'orario di compilazione e tali dati faranno fede per validare la presenza. I risultati 
del modulo compilato dai componenti dell'Organo Collegiale e delle relative 
delibere saranno resi accessibili immediatamente dopo orario di chiusura previsto 
per la compilazione del modulo. 
Sono presenti alla seduta il Dirigente Scolastico Prof. Nicola Pizzolato; per la 
componente genitori sono presenti le signore Di Paola Giuseppa, , Lannino Rosa, 
Corona Roberta, Nicotra Prowidenza e Giuliano Giuseppa; per la componente 
docenti sono presenti le insegnanti Butera M. Rosa Pompea, Cammilleri Calogero, 
Ferro Maria Laura, Paraula Franca, Puccia Claudia, Valenti Maria Grazia, Valenza 
Marisa Dora e Vinci Mariella. Risultano assenti le signore Eremita W. e Gallozzi A. 
È presente, su invito, la Direttrice dei Servizi Generali e Amministrativi, dott. ssa 
Silvana Maniscalco. 
Presiede la seduta la signora Di Paola Giuseppa, svolge la funzione di segretaria 
la prof.ssa Valenza Marisa Dora. Constatata la presenza del numero legale, si 
dichiara aperta la seduta e si passa alla trattazione dei punti all'ordine del giorno. 

Punto 1 - Lettura verbale seduta precedente. 
I componenti del Consiglio d'Istituto prendono atto del verbale della seduta 
precedente pubblicato sul sito della scuola nella sezione apposita. 

Punto 2 - Trasmissione Decreti del D.S. per conoscenza. 
Prende la parola il Dirigente Scolastico per illustrare ai componenti del Consiglio di 
Istituto i decreti di variazione al Programma annuale. Il Dirigente Scolastico 
comunica che i decreti sono rinviati alla prossima seduta del Consiglio di Istituto. 
I componenti del Consiglio di Istituto ne prendono atto. 
Punto 3 - Concessione di spazio della scuola all'Associazione ASD 



Panormus - Basket . 
11 Dirigente Scolastico comunica che per motivi di sicurezza e di concessione di 
spazi scolastici sarà possibile attivare la concessione di spazio della scuola 
all'Associazione ASD Panormus - Basket solo per gli spazi messi in sicurezza e a 
titolo oneroso come rimborso dei costi sostenuti dalla scuola. 
I componenti del Consiglio di Istituto approvano la concessione solo degli spazi in 
sicurezza (Plesso Oberdan) a titolo oneroso con contributo da stabilire sulla base 
delle spese a carico della scuola con 12 voti favorevoli, 1 astenuto e 2 voti contrari. 

Punto 4 - Concessione di spazio della scuola all'Associazione ASD Pedoni 
Uniti - Scacchi. 
11 Dirigente Scolastico comunica che la concessione degli spazi all'Associazione 
ASD Pedoni Uniti - Scacchi non comporta oneri a carico della scuola. 
I componenti del Consiglio di Istituto approvano all'unanimità la concessione a 
titolo gratuito di spazio della scuola all'Associazione ASD Pedoni Uniti - Scacchi. 

Punto 5 - Approvazione del rendiconto del contributo straordinario per la 
manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile, e per le spese di 
funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008 giusta Determinazione 
Dirigenziale n. 192 del 12.01.2022. 
Il Dirigente Scolastico illustra ai componenti del Consiglio di Istituto il rendiconto del 
contributo straordinario per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile, e 
per le spese di funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008 giusta 
'"'"'erminazione Dirigenziale n. 192 del 12.01 .2022, che viene allegato al presente I 
, " ' ùale e ne costituisce parte integrante. 
I componenti del Consiglio di Istituto approvano il rendiconto del contnu1. .. " 
straordinario per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile, e per le spese 
di funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008 giusta Determinazione 
Dirigenziale n. 192 del 12.01 .2022 con 14 voti favorevoli e 1 astenuto. 

Punto 6 - Rendiconto Contributi PNSD (Art. 32, c. 1, D.L. 22 marzo 2021, n. 41 
convertito in Legge 21 maggio 2021 n. 69). 
Il Dirigente Scolastico illustra il rendiconto Contributi PNSD (Art. 32, c. 1, D.L. 22 
marzo 2021, n. 41 convertito in Legge 21 maggio 2021 n. 69) e comunica 
l'acquisto di n. 16 visori per realtà virtuale con relativa licenza software per 3 ann; 
I componenti del Consiglio di Istituto approvano il suddetto rendiconto con 14 Vl., .. 
favorevoli e 1 astenuto. 

Punto 7 - Approvazione del rendiconto del contributo per le spese di 
funzionamento del servizio di refezione scolastica a.s. 2021/2022. 
Il Dirigente Scolastico illustra il rendiconto per le spese di funzionamento del 
servizio di refezione scolastica. Le spese riguardano l'acquisto di materiali di 
pulizia e la pulizia della cisterna che, alla data odierna non è stata ancora effettuata 
poiché la cisterna è in stato di riparazione. In conseguenza di ciò, la somma 
relativa alle spese di pulizia non è stata ancora liquidata. 
I componenti del Consiglio di Istituto approvano all'unanimità il rendiconto del 
contributo per le spese di funzionamento del servizio di refezione scolastica a.s. 
2021/2022 che viene allegato al presente verbale e ne costituisce parte integrante. 

Preso atto della volontà espressa dai componenti del Consiglio di Istituto in merito 
agli argomenti posti all'O.d.g., redatto e sottoscritto il presente verbale, la seduta è 
tolta alle ore 18.35. 

DELIBERA N.44 

DELIBERA N.45 

DELIBERA N.46 

DELIBERA N.48 

Il Segretario Il Presidente 
Sig.ra Giuseppa Di Paola 

&7:~~ 
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